

COMPETICIONES

Los clubs de Argentina piden 210 millones al año a Turner y FOX por sus retransmisiones

Palco23

1 dic 2016 - 18:20

Los clubs argentinos han aceptado el cambio de modelo en la gestión de las retransmisiones televisivas, pero no están dispuestos a aceptar cualquier oferta. Una delegación formada por dirigentes de Boca Juniors, River Plate, Independiente, Lanús, así como de la Asociación de Fútbol Argentino (AFA), se reunieron esta semana con directivos de Turner y FOX para exigirles una mejora en su propuesta inicial.

Los equipos quieren un mínimo de 3.500 millones de pesos anuales (210 millones de euros), además de unos variables que podrían elevar el pago final a 4.250 millones de pesos (254 millones de euros). Se trata de un aumento sustancial respecto a los 2.500 millones de pesos (149 millones de euros) que los dos grupos audiovisuales se mostraron dispuestos a invertir, según los datos que difundió hace unos días Fernando Marín, el responsable de la explotación televisiva del fútbol argentino y hombre cercano al Gobierno del presidente Macri.

La propuesta de los operadores, siempre según informaciones periodísticas de medios como *La Nación*, apuntan a que el compromiso sería por quince años, con la posibilidad de revisar los importes a pagar a los clubs cada cinco años. Es un aspecto que tampoco agrada a los propietarios de los derechos, que abogan más por implantar las prácticas habituales en Europa, con contratos por ciclos que acostumbran a oscilar entre tres y cinco años.

En cualquier caso, se da por hecho que ha llegado el fin del programa público Fútbol para Todos, un acuerdo que nació en 2009 y ha recibido numerosas críticas por parte de los clubs de Primera en los últimos meses, aquejados por la ausencia de ingresos. Según los últimos datos disponibles, la Casa Rosada había presupuestado 1.894 millones de pesos (113,2 millones de euros) para que el actual esquema se mantenga en 2016.

En estos siete años, se han destinado más de 9.000 millones de pesos (537,8 millones de euros), pero la percepción que tienen es de que podrían haber obtenido mucho

más. Un hecho que lo demuestra es que han rechazado una propuesta de 2.500 millones de pesos (149,4 millones de euros) para 2017 con el nuevo formato de Superliga. La idea del exgerente de Racing de Avellaneda es notificar la información a los clubs mañana.